



Activité physique et chirurgie de l'obésité : intérêts et limites

Date : Le 1^{er} mars 2017
Salle : Multimédia 2E106
cnfsmft@uottawa.ca

Heure : 12 h à 13 h

NOUVELLES
HEURES

CONFÉRENCIÈRE

Aurélie Baillot

*Professeure
Département des sciences infirmières
Université du Québec en Outaouais*



Hôpital **Montfort**
Institut de recherche

La chirurgie de l'obésité est souvent considérée comme une solution de facilité. En effet, cette procédure est très efficace en termes de perte de poids et ne semble pas demander beaucoup d'effort de la part des patients. Cette conférence s'attardera justement à combattre cette idée reçue en présentant les bénéfices et les limites de la chirurgie de l'obésité. Par ailleurs, la pratique d'activité physique régulière est vivement recommandée lors de la prise en charge de l'obésité. Cependant, face à l'efficacité de la chirurgie de l'obésité, est-il nécessaire de proposer une prise en charge en activité physique ? Et quelles seraient les modalités d'intervention à offrir aux patients ? Les évidences scientifiques disponibles pour apporter des éléments de réponse à ces questions seront présentées.

Vidéoconférence offerte dans le cadre du Programme d'excellence professionnelle
du Consortium national de formation en santé (CNFS) – volet Université d'Ottawa

VIDÉOCONFÉRENCE

hiver 2017

Mise à jour
derniers
développements
en recherche, en théorie
ou en pratique



Démystification
description ou
explication
d'une thématique
peu connue



Sujet de l'heure
regard sur
une question
d'actualité ou
un thème à la mode



Programme
d'excellence
professionnelle

www.cnfs.ca